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Ao trigésimo dia do mês de abril do ano de dois mil e dezenove, no auditório do CCBS 1 

– lado Oeste, sob convocação do Chefe do Departamento de Biociências - DBIO 2 

participaram os seguintes membros da Assembleia do DBIO: Alexsandra Fernandes 3 

Pereira, Aline Fernanda Campagna Fernandes, Ana Carla Diógenes Suassuna 4 

Bezerra, Carlos Eduardo Alves Soares, Cibele dos Santos Borges, Cristiano Queiroz 5 

de Albuquerque, Darius Pukenis Tubelis, Emanuelle Fontenele Rabelo, Inês Xavier 6 

Martins, Josivânia Soares Pereira, Leonardo Fernandes França, Luciana Vieira de 7 

Paiva, Marcicleide Lima da Silva, Maria do Socorro Ribeiro Freire Nunes Cacho, 8 

Michael Hrncir, Michele Dalvina Correia da Silva, Raphaela Vasconcelos Gomes 9 

Barreto, Rodrigo Fernandes, Rodrigo Silva da Costa. Membros com Ausências 10 

Justificadas: Cecília Irene Perez Calabuig, Cristina Baldauf, Daniel Cunha Passos, 11 

Emmanuel de Sousa Jereissati, Fernanda Matias, Francisco Silvestre Brilhante 12 

Bezerra, Isadora Louise Alves da Costa Ribeiro Quintans, José Luis Costa Novaes, 13 

Juliana Rocha Vaez, Leonardo Lelis de Macedo Costa, Lidiane Leal Rocha, Milena 14 

Wachlevski Machado, Vitor de Oliveira Lunardi. Membros ausentes sem 15 

justificativas: Eveline de Almeida Ferreira, Gustavo Henrique Gonzaga da Silva, José 16 

Domingues Fontenele Neto, Leandro de Oliveira Furtado de Sousa, Marinalva Oliveira 17 

Freitas, Taffarel Melo Torres. Com a seguinte PAUTA:  18 

Aprovação das atas da 8ª reunião ordinária 2018 e 1ª reunião extraordinária 2019; 19 
 20 
1. Apreciação e deliberação sobre o processo de afastamento da servidora docente ISADORA LOUISE 21 
ALVES DA COSTA RIBEIRO QUINTANS; 22 
2. Deliberação sobre os projetos de monitoria: 23 
- Monitoria de ANI0658 - AUDITORIA AMBIENTAL E ECOLOGICA - CECILIA IRENE PEREZ 24 
CALABUIG; 25 
- Monitoria de ANI0040 - PARASITOLOGIA ANIMAL - JOSIVANIA SOARES PEREIRA; 26 
- Monitoria de ANI1024 - PARASITOLOGIA ZOOTÉCNICA - JOSIVANIA SOARES PEREIRA; 27 
3. Aprovação do Plano Individual de Atividade Docente de 2018.2 e do Relatório Individual de Atividade 28 
Docente 2018.1; 29 
4. Outras ocorrências. 30 
 31 

Professor Lívio de Carvalho Figueiredo, chefe do Departamento de Biociências, inicia 32 

a reunião lendo as justificativas dos ausentes, que já foram aprovadas em assembleia. 33 

PONTO DE PAUTA: O Professor Lívio de Carvalho Figueiredo abre para discussões a 34 

respeito das atas da 8ª reunião ordinária 2018 e 1ª reunião extraordinária 2019, como 35 

não houve dúvidas e discussão, foi realizada a votação para aprovação das atas. 36 

Votação: atas da 8ª reunião ordinária 2018 e 1ª reunião extraordinária 2019 aprovadas 37 

com cinco abstenções. PONTO 01: Processo da professora Isadora Louise Alves da 38 

Costa Ribeiro Quintans: solicitação de um prazo para finalização de seu doutorado. 39 

Professora Luciana Vieira de Paiva complementa dizendo que a professora Isadora 40 

Louise Alves da Costa Ribeiro Quintans solicita o prazo de 109 dias para finalizar seu 41 

doutorado. Professor Leonardo Fernandes França pergunta se esse prazo ultrapassa 42 

os cinco anos limite para afastamentos.  Professor Lívio de Carvalho Figueiredo 43 

responde que os dias de prazo pedido pela professora Isadora Louise Alves da Costa 44 

Ribeiro Quintans, são justamente os dias que faltam para completar o prazo limite para 45 
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afastamentos. Votação: processo aprovado com dezesseis votos favoráveis e duas 46 

abstenções. PONTO 02: Professor Lívio de Carvalho Figueiredo explica que 47 

anteriormente a pró-reitoria de extensão é que era responsável por aprovar ou não as 48 

monitorias solicitadas, mas agora é necessário cadastrar no sistema os projetos de 49 

monitoria e passar na assembleia departamental para aprovação. Professora Luciana 50 

Vieira de Paiva diz que não contemplou em nenhum lugar que as bolsas de monitoria 51 

eram condicionadas a esse procedimento. Professor Leonardo Fernandes França 52 

indagou de quem veio essa orientação. Professor Lívio de Carvalho Figueiredo falou 53 

que não houve uma orientação prévia de ninguém, mas que o sistema necessita de 54 

sua aprovação, consequentemente da aprovação do departamento. Professor 55 

Leonardo Fernandes França questiona esse novo procedimento por não haver 56 

regulamentação, nem comunicação de órgãos superiores. Professor Leonardo 57 

Fernandes França sugere que como não esta regulamentado, que os projetos só 58 

sejam apresentados à assembleia departamental quando forem efetivos. Professora 59 

Inês Xavier Martins propõe que só sejam aprovadas após os professores ganharem as 60 

bolsas de monitores.  Professor Lívio de Carvalho Figueiredo responde que não é 61 

possível, pois no sistema solicita essa aprovação para que os próximos passos sejam 62 

realizados. Professora Luciana Vieira de Paiva diz que não leu os projetos, pois não 63 

entendeu o que necessitava ser feito, por isso não se sente apta a votar. Votação: 64 

ponto aprovado com nove votos favoráveis e oito abstenções. PONTO 03: Professor 65 

Lívio de Carvalho Figueiredo enfatiza que esse ponto precisa ser aprovado com 66 

urgência, pois o departamento esta bastante atrasado com essa demanda. Professora 67 

Luciana Vieira de Paiva comenta que há alguns planos e relatórios com erros que 68 

precisam de conserto, como cálculos de horas. Ela pede para que os demais 69 

professores façam uma reflexão a respeito de um alinhamento de pensamento para o 70 

preenchimento dos planos e relatórios. Professor Lívio de Carvalho Figueiredo reforça 71 

dizendo que esses planos e relatórios são obrigatórios, pois se a Universidade receber 72 

a visita da CGU, esses documentos são apresentados e cada um será responsável 73 

pelo que preencheu em seu plano. Professora Luciana Vieira de Paiva propõe que os 74 

planos e relatórios sejam aprovados com a condição de correções de alguns planos 75 

que estão com divergências. Professor Lívio de Carvalho Figueiredo sugere que o 76 

colegiado de Biotecnologia e Ecologia determine a quantidade de horas semanais que 77 

os professores teriam para orientação de alunos. Votação: Planos Individuais de 78 

Atividade Docente de 2018.2 e Relatórios Individuais de Atividade Docente 2018.1 79 

aprovados com onze votos favoráveis e cinco abstenções. Outras Ocorrências: 80 

Professor Leonardo Fernandes França fala a respeito da porta da copa do prédio do 81 

CCBS está ficando constantemente aberto, por isso ele pede para que todos ao 82 

deixarem a copa fechem a porta, pois existem bens que podem ser furtados caso a 83 

porta esteja aberta. Professora Raphaela Vasconcelos Gomes Barreto lembra aos 84 

docentes da Biotecnologia que o MEC virá nos dias 06 e 07 de maio e que quem não 85 

enviou os documentos solicitados que, por favor, enviem com a máxima urgência. 86 

Professor Lívio de Carvalho Figueiredo agradeceu aos participantes e encerra a 87 

reunião. Para constar, eu, Lisiane Nunes Limeira, Assistente em Administração do 88 
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DBIO lavrei a ata desta reunião, cuja lista de presença será publicada na página do 89 

departamento. 90 


